



## Atelier Artistique André Vargas

publié le 01/05/2023

Les élèves lusistes ont eu le plaisir de rencontrer l'artiste brésilien André Vargas. Ils ont pu produire deux banderoles pour décorer le collège, en utilisant la technique de cet artiste plasticien.

Durant deux heures passées ensemble, les élèves des 5ème B et C et les élèves de la 6ème bilingue ont pu échanger en portugais avec l'artiste et voir la technique de création de Andre Vargas.

Ici, quelques photos pour illustrer la joie des élèves...

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.